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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和５年９月２１日 午前１１時００分 から 

 令和５年９月２１日 午後 ０時００分 まで 

開 催 場 所 久留米警察署４階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１３人 

警 察 署 

署長、地域管理官、総務第二課長、事務局 

（以下若手警察職員 ５人） 

会計課員、地域課員３人、警備課員 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【開会】 

 

【署長挨拶】 

本日は、足元の悪い中お越しいただき、また日頃から、警察の業務に御協力い

ただき感謝申し上げる。 

まだまだ残暑も厳しいところであるが、梅雨時期には大雨の災害があり、災害

対策の難しさを痛感しているところである。引き続き心を引き締めていきたい。 

８月には水の祭典、筑後川花火大会など大きな行事もあったが無事終了し、一

重に市民の皆様の協力があってのことと感謝している。 

本日は、若手警察職員との意見交換を予定しており、忌憚のない御意見をお願

いしたい。警察は、市民・住民の方の目線で仕事をすることが重要であり、皆様

方との対話によって、さらなる飛躍に繋がればと思っている。 

今後とも、警察業務への御理解と御協力をよろしくお願いする。 

 

【若手警察職員との意見交換】 

○ 若手警察職員の紹介 

○ 意見交換内容 



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

    

（Ａ４） 

  ・ 久留米に赴任しての感想 

・ 警察職員を志望した理由 

・ 実際の業務を経験しての感想 

  ・ 健康管理方法 

  ・ 外国人への対応について  

  ・ 女性のキャリアアップについて 

 〇 総括 

   会長から、「２０代は様々なことに挑戦し、失敗が許される年齢だと思うの

で、今だからできる挑戦をしてもらいたい。人間力を磨き、海外のことを視野

に入れた勉強も今後必要となるので、警察という組織の中で、その業務以外で

も役に立てる人材になれるか、ということを考えながら、職務にまい進してい

ただきたい。」旨の意見があった。 

 

【閉会】 

 

 


